

- | | |
|---|-------------------|
| 3. Wahl des/der Vorsitzenden und des/der stellvertretenden Vorsitzenden | 095/2014
-2020 |
| 4. Einführung und Verpflichtung der sachkundigen Bürger/innen | 096/2014
-2020 |
| 5. Benennung von Vorschlagspersonen für die Wahl des/der Bezirksverwaltungsstellenleiters | 097/2014
-2020 |
| 6. Anträge der SPD-Mitglieder | |
| 6.1. Erneuerung des Fußgängerweges an der K 39 zw. Haus Schimmelfeder und Grundschule | |
| 6.2. Instandsetzung der Pflasterfläche Ecke Kirchstraße/Lange Straße zw. Haus Wegener und Lütke-meier | |
| 7. Population von Tauben und Elstern | |
| 8. Aufstellen einer Geschwindigkeitsanzeigentafel im Bereich Kindergarten / Geschwindigkeitsbegrenzung im gesamten Dorfbereich | |
| 8.1. Schreiben der Frau Resi Dauber vom 29.08.2014 | |
| 9. Bekanntgaben/Verschiedenes | |

Öffentliche Sitzung

1. Begrüßung durch den Altersvorsitzenden

Der Altersvorsitzende Johannes Krömeke begrüßt die Zuhörer und die Mitglieder des Ausschusses. Er fragt nach Einwendungen gegen Frist und Form der Einladung. Diese wurden von keinem Mitglied geäußert. Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt.

Her Johannes Krömeke erläuterte kurz die Zusammensetzung des Bezirksausschusses.

Die Tagesordnung wurde um den Punkt 8.1. in Verbindung des letzten Protokolls Punkt 4.2. erweitert.

2. Bestellung eines/r Schriftführers/in

094/2014
-2020

Christoph Kaletta und Ralf Heinemeier wurden durch die Versammlung vorgeschlagen.

Dennis Groppe machte den Vorschlag, das Protokoll abwechselnd durch die vorgeschlagenen Personen niederschreiben zu lassen.

Thomas Groppe erwiderte entsprechend seine Einwende und schlug vor, den Schriftführer für die nächsten 3 Jahre zu bestellen und dann erneut einen Schriftführer zu bestellen.

Dieser Vorschlag wurde durch die Versammlung bestätigt.

Daraufhin wurde Christoph Kaletta **mehrheitlich** zum Schriftführer mit 6 zu 2 Stimmen bestellt.

3. Wahl des/der Vorsitzenden und des/der stellvertretenden Vorsitzenden

095/2014
-2020

Herr Thomas Groppe wurde als Vorsitzender und Herr Raimund Giefers als stellvertretender Vorsitzender durch die Versammlung vorgeschlagen.

Beide wurden **einstimmig** durch jeweils einen Wahlgang geheim unter Verwendung von Stimmzetteln gewählt.

4. Einführung und Verpflichtung der sachkundigen Bürger/innen

096/2014
-2020

Thomas Groppe übernahm die weitere Leitung der Sitzung als neuer Vorsitzender. Er dankte zunächst allen Beteiligten für die bisher geleistete Arbeit.

Danach wurden alle anwesende sachkundige Bürger, ordentliche und stellvertretende Mitglieder, durch den Ausschussvorsitzenden Thomas Groppe in ihr Amt eingeführt und verpflichtet.

5. Benennung von Vorschlagspersonen für die Wahl des/der Bezirksverwaltungsstellenleiters

097/2014
-2020

Herr Thomas Groppe wird als Bezirksverwaltungsstellenleiter vorgeschlagen. Dieser Vorschlag wird dem Bürgermeister vorgelegt.

Die Wahl des Bezirksverwaltungsstellenleiters erfolgt dann in der nächstfolgenden Sitzung des Bezirksausschusses.

6. Anträge der SPD-Mitglieder

Herr Johannes Krömeke meldet sich zu Wort und gab bekannt, dass die Inhalte der Anträge der SPD schon durch ihn bei einer Ortsbegehung seiner Person und Herrn Sentler (Mitarbeiter Rathaus, Fachbereich Planen und Bauen, Sachgebiet Tiefbau/Grün) am 18.06.2014 dokumentiert wurden. Diese Arbeiten werden nach Priorität im laufenden bzw. im darauf folgenden Jahr behoben.

Ein entsprechendes Schreiben vom 22.09.2014 ist beigelegt.

Herr Dennis Groppe verzichtete daraufhin über eine Abstimmung der Anträge der SPD.

6.1. Erneuerung des Fußgängerweges an der K 39 zw. Haus Schimmelfeder und Grundschule

s.o.

6.2. Instandsetzung der Pflasterfläche Ecke Kirchstraße/Lange Straße zw. Haus Wegener und Lütke-meier

s.o.

7. Population von Tauben und Elstern

Nach Eingabe eines Bürgers wurde im Bezirksausschuss über die Population von Tauben und Elstern diskutiert. Hierzu hat Thomas Groppe eine Stellungnahme des Kreises und die Stellungnahme der unteren Jagdbehörde des Kreises Höxter verlesen.

Herr Johannes Krömeke stellt den Antrag, ein Gespräch mit der Stadt Brakel bzgl. der Bejagung der Tauben und Elstern durch beauftragte Jäger zu suchen.

Dieser Antrag wurde **einstimmig** beschlossen.

8. Aufstellen einer Geschwindigkeitsanzeigentafel im Bereich Kindergarten / Geschwindigkeitsbegrenzung im gesamten Dorfbereich

Christoph Kaletta beantragt die Aufhebung des Beschlusses der letzten Bezirksausschusssitzung hinsichtlich der Bürgerbefragung Punkt 4.2. in Verbindung mit Punkt 4.3., Einführung der 30 km/h Zone.

Herr Dennis Groppe äußert kritisch seine Bedenken dieses Antrages.

Die Abstimmung ergab mit einem Stimmenverhältnis von 6 zu 2, dem Antrag statt zu geben.

Herr Christoph Kaletta beantragte weiterhin die Einführung der 30 km/h Zone für die gesamte Ortschaft Hembsen.

Der Vorsitzende gab diesen Antrag zur Abstimmung frei.

Die Versammlung stimmte dem Antrag einstimmig zu.

8.1. Schreiben der Frau Resi Dauber vom 29.08.2014

Frau Resi Dauber fordert im Namen der Bezirksausschussmitglieder der SPD eine Korrektur der Niederschrift der 9. Sitzung des Bezirksausschusses Hembsen vom 19. Mai 2014 hinsichtlich Top 4.2. (Diskussion über den Wortlaut bzgl. des Antrages).

Herr Johannes Krömeke gibt hierzu eine kurze Erläuterung ab, dass das Protokoll genau nach den Aussagen und Aufzeichnungen gefertigt wurde. Es soll keine Änderung des letzten Protokolls erfolgen, jedoch könnte man das Schreiben von Frau Resi Dauber als Anlage an das aktuelle Protokoll anhängen.

Herr Dennis Groppe und Herr Heinz Büse geben sich hiermit einverstanden, das Schreiben als Anlage zu dem aktuellen Protokoll an zu hängen.

9. Bekanntgaben/Verschiedenes

- Hinsichtlich der Freigabe Ortsumgehung (B 64) für den landwirtschaftlichen Verkehr (Punkt 4.1. letztes Protokoll) gab Thomas Groppe die entsprechende Stellungnahme der verantwortlichen Verwaltungsstelle bekannt. Diese wird dem Protokoll beigefügt.
- Auf Anfrage eines Bürgers (Johannes Grewe) bei Herrn Dennis Groppe fragte dieser nach, ob es in irgendeiner Form Schadensersatz für die entstandenen Schäden (Risse usw.) an seinem Haus geben würde. Dieser Schaden sei zustande gekommen, als der Straßenverlauf bis zur Höhe seines Grundstücks verengt wurde.

Herr Johannes Krömeke schlug vor, eine Anfrage bei der Stadt Brakel bzgl. Schadensersatzleistungen zu stellen. Diese Anfrage soll erfolgen.

Anfragen durch die Dorfbewohner

- Ortheimatspfleger Bernhard Müller griff das Thema Friedhof in Hembsen auf. Der Friedhof würde sehr ungepflegt aussehen. Die Wege sind größten Teils zugewachsen und die Büsche müssten dringend zurück geschnitten werden.

Des Weiteren müsste auch der Graben an der Grundschule dringend bearbeitet werden.

Herr Johannes Krömeke erwiderte hinsichtlich dieser vorgebrachten Punkte, dass der schlechte Zustand des Friedhofes und der Gräben in Hembsen der Verwaltung bekannt sei und das dieses erledigt werden soll.

- Herr Gerhard Frewer machte noch weiterhin darauf aufmerksam, dass in der Vergangenheit der Punkt Anfragen der Bürger sonst mit in der Tagesordnung stand. Dieser Passus soll in der Zukunft wieder in der Tagesordnung aufgenommen werden.

Der öffentliche Teil der Sitzung wurde um 19:50 Uhr geschlossen.

Damit ist die Tagesordnung erledigt. Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. Mit einem Dank an die Teilnehmer schließt der Vorsitzende die Sitzung.

gezeichnete Unterschriften:

Johannes Krömeke
(Vors. bis TOP 3)

Thomas Groppe
(Vors. ab TOP 3)

Christoph Kaletta
(Schriftführer)